

## ESPAÑA

## El CGPJ exculpa a los jueces de Marbella del robo de los sumarios contra Gil

**| JUSTICIA |** Dos miembros de la Comisión Disciplinaria votaron en contra de la resolución

RUTH PASCUAL COLPISA. MADRID

La Comisión Disciplinaria del Consejo General del Poder Judicial aprobó ayer por mayoría exculpar a los titulares de los juzgados 1, 5 y 7 de Marbella de cualquier responsabilidad en el robo de quince sumarios contra el alcalde de la localidad malagueña, Jesús Gil, perpetrado el pasado mes de julio. Sin embargo, dos de los cinco vocales que componen el órgano, Elisa Veiga y Ángeles Huet, votaron en contra de esta resolución porque, a su juicio, es necesario esclarecer si la juez decana de Marbella, María Luisa de la Hera, incurrió en una posible falta de diligencia al retrasar la comunicación del suceso.

Los otros tres vocales de la Comisión Disciplinaria, su presidente Benigno Varela, Javier Moscoso y Enrique Arnaldo, rechazaron investigar el proceder

de la juez decana y decidieron archivar las actuaciones abiertas ya que «no apreciaron indicios de responsabilidad disciplinaria en ninguno de los jueces», según explicó Varela.

Aparte de la decisión de ayer de la Comisión Disciplinaria, sigue abierta la investigación del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía respecto a la actuación de secretarios de los juzgados y el resto de funcionarios judiciales.

### Expediente

Por otro lado, la Fiscalía ha abierto expediente sobre sesenta licencias urbanísticas concedidas por el equipo de Gobierno del alcalde de Marbella. Entre estas actuaciones se encuentran la licencia concedida en 1995 para la construcción de dieciséis viviendas de protección oficial en San Pedro de Alcántara.



Aznar posa junto a varios diplomáticos en la primera Conferencia de Embajadores españoles / EFE

## Aznar pide iniciativa a los embajadores españoles

CÉSAR CALVAR COLPISA. MADRID

El presidente del Gobierno, José María Aznar, instó ayer a los embajadores españoles destacados en el extranjero a plantear un mayor número de propuestas de acciones concretas, dentro de una política exterior activa, de iniciativa, capaz de marcar la posición de la España de hoy en el plano internacional. Una política,

dijo el presidente, que «no vaya a rastras, al margen ni tras la estela de nadie».

El jefe del Ejecutivo realizó este llamamiento en el Palacio de La Moncloa ante 97 de sus representantes diplomáticos, durante la inauguración de la primera Conferencia de Embajadores Españoles en el Extranjero. Esta iniciativa, sin precedentes en la historia del servicio exterior espa-

ñol, permitirá a estos altos funcionarios analizar con detalle, a lo largo de toda la semana, la política exterior española.

Aznar destacó que España goza hoy de una «posición de protagonismo» que la obliga a «asumir más responsabilidades». Instó a los representantes españoles destacados en el extranjero a que sean capaces de realizar «análisis propios, hechos desde los intereses españoles». Aznar hizo un llamamiento para que los diplomáticos presenten propuestas de acciones concretas, ya que considera que la ausencia de ellas es «la primera asignatura pendiente de nuestra política exterior».

## Hasta un 76% más barata

Telefónica	Tele2
Llamadas interprovinciales	Tarifa única. 24 horas. 7 días a la semana.
21,4 Ptas/min. 8 h. a 20 h. (L-V)	<b>5</b>
10,38 Ptas/min. 20 h. a 8 h. (L-V) 0 h. a 24 h. (Sab.-Dom. y Festivos)	
Llamadas provinciales	
12,25 Ptas/min. 8 h. a 20 h. (L-V)	
6,7 Ptas/min. 20 h. a 8 h. (L-V) 0 h. a 24 h. (Sab.-Dom. y Festivos)	Ptas/min. Llamadas provinciales e interprovinciales

Ahorrar un poco siempre viene bien al bolsillo, pero ahorrar hasta el 76% viene aún mucho mejor. Con la tarifa única de 5 ptas./min. de Tele2 esto es lo que ahorrarás en todas tus llamadas provinciales e interprovinciales durante las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Sin necesidad de cambiar de teléfono ni de número y sólo pagarás por el tiempo que hables. También te beneficiarás de nuestras excepcionales tarifas en tus llamadas de fijo a móviles e internacionales. No esperes más y llámanos hoy mismo para conseguir tu crédito de llamadas.

Apúntate en el  
**900 107 300**

o en everyday.com

**TELE2**

Simplemente llama más barato